



Los Amigos de la Micología y las concejalas de Cultura y Planificación Estratégica en la presentación de las Jornadas. :: A. LASUEN

Organizada la nueva edición del concurso de fotografía y las jornadas de micología

Además, los Amigos de la Micología de Ermua han adaptado su completa guía de especies a los cambios en las actuales denominaciones de los 'boletus'

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Los Amigos de la Micología de Ermua presentan sus jornadas poniendo en marcha su octavo Concurso Nacional de Fotografía Micológica. Se trata de las trigésimo

segunda jornadas organizadas por este colectivo ermuarra. El concurso está dirigido a aficionados y profesionales de la fotografía residentes en España. El tema es el mundo de la micología, con las setas como motivo principal.

Se ofrecerán premios en las categorías de un tema obligado, que en este caso son los géneros 'Russula y Lactarius' (450 euros y trofeo); a la mejor fotografía de especie de libre elección (300 euros y trofeo) y a la mejor fotografía de especie poco común (200 euros y trofeo).

Las jornadas incluirán el Día del Deporte, charlas sobre micología y la tradicional jornada de recogida de setas y posterior exposición

Cada participante no podrá optar a más de un premio. El tamaño de las fotografías será de 20 por 30 centímetros, montadas exclusivamente sobre cartulina blanca del tamaño 30 por 40 centímetros, sin marcos ni recuadros. Cada autor podrá presentar un máximo de tres fotografías, que deberán ser inéditas.

La fecha límite de recepción de las fotografías participantes es el 14 de octubre, por correo, mensajería o en mano en Lobiano Kultur Gunea (Goienkale número 10), indicando 'VIII Concurso Fotográfico de Micología Ermua 2019'. La exposición

de las fotografías concursantes se realizará en Lobiano, desde el día 15 al 27 de octubre.

Claro que esta sólo será una de las actividades con las que contarán las Jornadas Micológicas de Ermua de 2019, que se desarrollarán del 24 al 27 de octubre.

El 24 de octubre se celebrará el 'Día del Deporte', en el que se homenajeará al ciclista Aitor Hernández. El homenaje público tendrá lugar en la plaza, a partir de las 19.30 horas. Posteriormente se celebrará una cena homenaje, en el restaurante Urkaregi, con menú relacionado con la micología, a partir de las 21 horas.

El día 25 se llevará a cabo la tradicional charla informativa sobre las setas. En esta edición se hablará sobre 'Los nuevos tipos de intoxicación por setas y síndromes de corta incubación', a las 19 horas en Lobiano.

El sábado, día 26, también se organizará la tradicional jornada de recogida de setas y hongos para la posterior exposición del domingo. El sábado por la mañana se procederá a la salida a los montes en busca de especies y ya por la tarde se recogerán, seleccionarán y clasificarán las especies para la exposición del día siguiente.

Esta clasificación se llevará a cabo en el quiosco de la plaza, a partir de las 16 horas. Allí se contará con la supervisión del presidente de la Federación Vizcaína de Micología, Pablo García Azkarate. Por otra parte, a las 18.30 horas, en la plaza se contará con la actuación del mago Oliver. El domingo por la mañana se contará con la tradicional muestra de especies y degustación.

Nuevas fichas

Además, en ese momento se presentarán las nuevas fichas adaptadas a los cambios que se han realizado en las denominaciones de las setas y hongos. Desde la organización han tenido que adaptar su anterior arduo trabajo a las novedades en las nominaciones, principalmente en los 'boletus'. Se trata de una completa guía de especies elaborada por componentes de esta asociación ermuarra, que recogen más de 500 especies.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*,

18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.

Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lafuente (Sostotarren, 10).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



El equipo del Polideportivo con Amagoia. :: FOTOS ANDER SALEGI



Amagoia con una de sus medallas.

Buena temporada de Amagoia Arrieta en boccia

A finales del próximo mes disputará el campeonato europeo en Sevilla

:: ANDER SALEGI

DEBA. La boccia es el deporte paralímpico por excelencia en el que son los países más evolucionados los que más y mejor están dotando de recursos económicos y de todo orden a sus selecciones y especialmente las naciones con las economías emergentes de Asia sin olvidar el amor y el respeto por este deporte de los que hace gala Portugal. En este deporte, Deba cuenta con una representante, se trata de Amagoia Arrieta, la cual ha conseguido muy buenos resultados en esta tempora-

da, destacando dos medallas de oro en Euskadi y España.

Amagoia hace una reflexión sobre su temporada que está a punto de terminar y muestra su agradecimiento a las diferentes personas y entidades que colaboran con ella para poder conseguir esos resultados. «En lo que respecta a mi situación personal, mi agradecimiento por las ayudas que estoy recibiendo en el orden económico por Kirogi, la Sociedad Deportiva Eibar y Aspace Gipuzkoa. En lo emocional, por el hecho de pertenecer a la Selección Española y la dedicación de la Federación de Gipuzkoa de Deporte Adaptado. Y en lo deportivo por la magnífica ayuda que me han reportado la dirección técnica

de la técnico de la selección, Alma Cuesta, la aportación de mi entrenador Javi Camacho y el decidido respaldo del Polideportivo de Deba, sin los cuales me hubiera sido imposible esta temporada 2019 en la que he logrado hacer el 7º puesto en el Mundial Open celebrado en mayo en Hong Kong, el oro en los campeonatos de Euskadi y de España por individual y la medalla de Bronce del campeonato de España por equipos con nuestro equipo Dordoka».

La próxima cita a la que acudirá Amagoia será a finales de agosto el campeonato europeo en la capital hispalense. Arrieta intentará cerrar una buena temporada con un buen resultado en esta competición.

El Summer Live no se celebrará en Deba por falta de tiempo y recursos

:: A.S.

DEBA. El viernes 28 de junio, vimos publicado el nombre de Deba en la página web de Los 40 Summer Live como una de las sedes de los conciertos de verano. La expectación que generó en Deba la celebración del concierto fue inmediata, pero el tema aún no estaba cerrado. Después de hablar con los técnicos y trabajadores municipales y teniendo en cuenta la dimensión del evento, así como la falta de organización y planificación previas, el gobierno municipal de EH Bildu tomó la decisión de no organizar dicho evento. Las razones que dan desde EH Bildu son las siguientes

«En 2018 fueron Deba y Orio los pueblos candidatos a organizar el festival y finalmente se celebró en Orio. Aunque los anteriores dirigentes municipales han tenido un año para organizar y planificar el evento no ha sido hasta finales de mayo cuando han empezado a gestionar la organización del concierto y la legislatura 2015-2019 acabó sin la firma del contrato con la cadena SER».

Otra de las razones que dan desde el Consistorio es que «nada más comenzar la legislatura 2019-2023 el gobierno municipal de EH Bildu tuvo conocimiento (hace 2 semanas) de la falta de gestión y planificación del festival Summer Live. Hasta entonces sólo había un compromiso oral con la cadena SER y nos encontramos con las siguientes dificultades: No se había gestionado ningún permiso con Dominio Público Marítimo Terrestre y, como nos confirmaron los técnicos municipales, son procesos lentos que se pueden alargar entre 2-3 meses. La falta de espacio en Deba era otra dificultad añadida. Si ya es complicado el aparcamiento en verano para los debarras, el tener que asumir la presencia de al menos 4.000 personas hubiera colapsado las carreteras y tendríamos que haber buscado alternativas que, por la falta de tiempo, eran prácticamente imposible de gestionar. En los presupuestos de 2019 no había contemplada ninguna partida económica, a pesar de que el gobierno municipal tenía conocien-

to de la posibilidad de organizar el festival». Y por último dicen que «el contrato con la SER ascendía a 10.285 euros (IVA incluido), pero a esa cantidad había que añadirle otros gastos en material y recursos varios (vallado, servicios químicos, autobuses lanzadera para poder gestionar el tráfico, limpieza de la playa y alameda, policía municipal y servicios de seguridad privada, montaje y desmontaje...). Estaríamos hablando de un gasto de unos 20.000 euros».

«Nuestra prioridad será impulsar el trabajo conjunto con los diferentes agentes del pueblo (Animadeba, Jazzez blai, fiestas de San Roke, Galerna festa, Federarte...) pero queremos dejar claro que la razón para la no celebración del evento ha sido la falta de tiempo y planificación previa». Por lo tanto, se les comunicó a los responsables de la cadena SER, en una reunión celebrada el lunes pasado, la decisión adoptada de no celebrar el festival. Desde EH Bildu dicen que «lo que no se ha gestionado y planificado durante un año, no se puede organizar en un mes».

ONDARROA

Augustin Zubikarai Sarira lanak aurkezteko epea ireki dute

:: A.E.

ONDARROA. Ondarroako Udalak eta Elkar argitaletxeak Augustin Zubikarai Sariaren 19. edizioa antolatu dute, euskal kultura aberasteko eta idazleen lana bultzatzeko asmoz. Saria nobelak sortzeko beka gisa funtzionatuko du, eta lanak aurkezteko epea irekita dago irailaren 30a arte, antolakuntzak jakinarazi duenez.

Eleberriak idazteko proiektuak aurkez daitezke deialdira, jatorrizkoak eta euskaraz sortuak, beste inondik moldatu gabeak eta aurretik saririk jaso edo argitaratu ez direnak. Beka behin irabazi duenak ezingo du berriz parte hartu.

Parte hartzaile bakoitzak ondorengoak aurkeztu beharko ditu, mezu elektronikoan atxikitako dokumentuetan: landu nahi duen kontakizunaren azalpena, 2.000 eta 6.000 karaktere bitartekoa, egoki irizitako ezaugarriak zehaztuz; idazlanaren lagina edo erakusgarria, 15.000 eta 40.000 karaktere bitartekoa, ez nahitaez kontakizunaren hasierakoa, baina bai zati bakarra osatzen duena; izen-abizenak, helbidea, posta elektronikoa, telefonoa eta nortasun agiriaren kopia eskaneatua. Proiektuak irailaren 30a arte bidal daitezke mrey@ondarroa.eus helbide elektronikora.

ERMUA



En el centro, el ermutarra Aimar Galdos.

Aimar Galdos, campeón de España cadete de contrarreloj por equipos

El joven ciclista ermutarra logró el título en la competición del pasado fin de semana en el circuito Ricardo Tormo (Valencia)

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El joven ciclista ermutarra Aimar Galdos se ha proclamado Campeón de España de Contrarreloj por Equipos con la selección cadete de Euskadi, en la competición disputada este pasado fin de semana en el circuito Ricardo Tormo de Ceste, Valencia.

Los cuatro corredores vascos de categoría cadete completaron el

recorrido de 8 kilómetros en 10 minutos y 17 segundos, 3 segundos menos que los que necesitó la selección catalana y 4 menos que la castellano leonesa.

Gracias a este resultado, la selección vasca ha subido al primer escalón del podio.

Por su parte, la infantil ermutarra Izaro Oliveira ha logrado un meritorio decimoséptimo puesto en la carrera en línea, completando el recorrido de 12 kilómetros en un tiempo de 19 minutos y 32 segundos. En la categoría de gymkana, la ciclista local ha quedado en vigesimotercera posición. Oliveira ha sido la primera clasificada de la selección vasca en las dos pruebas en las que ha participado.

Pastor afirma que la Ley de Memoria no afecta a Gogora

El portavoz parlamentario del PSE señala que el Instituto de la Memoria desarrollará la norma

GASTEIZ – El portavoz del PSE en el Parlamento Vasco, José Antonio Pastor, afirmó ayer que se “alegra” de que el PNV “haya cambiado de postura” en relación a la Ley de Memoria Histórica, si bien subrayó que “lo importante es que se haga definitivamente una buena ley”, y eludió entrar “en el juego de si se ha querido contraprogramar o no la ILP” de la Plataforma Vasca contra los crímenes del franquismo.

En una entrevista concedida a Onda Vasca, Pastor reiteró que el PSE ha defendido “desde siempre” que en Euskadi se aprobase dicha ley, un tema que el Parlamento ha abordado anteriormente con una propuesta de EH Bildu, cuyo contenido “no gustaba” a los socialistas, y otra de Elkarrekin Podemos, “más ajustada” pero “muy incompleta”.

El portavoz socialista señaló que el PNV, “hasta hace no mucho tiempo se ha mostrado contrario” a la citada ley porque entendía que el instituto Gogora “ya cumplía la función”. Sin embargo, “siendo cierto que aquí las instituciones vasca han hecho probablemente más que otras comunidades que tienen ley de Memoria Histórica, una regulación legal sobre el tema no pone en cuestión Gogora”, que sería “el instrumento que desarrollaría los preceptos de la ley”. – E. Press

Ermua recuerda a Blanco 22 años después de su asesinato

El PP recupera la Escuela Miguel Ángel Blanco de las NN.GG., a la que asistirá Pablo Casado

Txus Díez

GASTEIZ – El Ayuntamiento de Ermua recordará hoy al concejal del PP en la localidad vizcaina Miguel Ángel Blanco, cuando se cumplen 22 años de su secuestro a manos de ETA, que lo asesinó dos días después tras exigir sin éxito al Gobierno de José María Aznar el fin de la dispersión de sus presos. El monolito en recuerdo a las víctimas del terrorismo que el artista Agustín Ibarrola levantó en el parque de San Pelayo, frente al polideportivo que lleva el nombre del edil asesinado, será el lugar en el que se celebrará el acto, al que acudirán Jesús Loza, delegado del Gobierno en la CAV; Aintzane Ezenarro, directora del Instituto de la Memoria, la Convivencia y los Derechos Humanos-Gogora, así como miembros del Ayuntamiento de Ermua.

Además, como ya ha ocurrido en años precedentes, el PP celebrará un acto más mañana, también en Ermua, en recuerdo de edil, cuyo secuestro y asesinato generó una ola de rechazo en Euskadi y manifestaciones masivas en las que la ciudadanía exigió a ETA la liberación del joven concejal, a quien sus secuestradores dispararon en la cabeza el 12 de julio de 1997, y que falleció al día siguiente.

Ayer el presidente del PP, Pablo Casado, reivindicaba la memoria de Blanco, “más presente que nunca”, y recordaba que fue secuestrado “por defender la libertad como concejal del PP”, afirmó. Además, tiene previsto asistir hoy a las 20.30 horas a la ofrenda floral que tendrá lugar en los Jardines Miguel Ángel Blan-



Carlos Totorika, exalcalde de Ermua, en un homenaje anterior a Blanco. Foto: Efe

AUDIENCIA NACIONAL

NUEVA EUROORDEN CONTRA ‘TERNERA’

●●● **Causa de las herriko tabernas.** La Fiscalía francesa notificó el miércoles a José Antonio Urrutikoetxea, *Josu Ternera*, una nueva euroorden española por pertenencia a ETA, explicaron fuentes judiciales. Se refiere a un procedimiento de la Audiencia Nacional de Madrid por la causa de las herriko tabernas. Urrutikoetxea (68 años) tendrá que comparecer el día 17 ante el Tribunal de Apelación de París, que se la volverá a notificar y fijará una fecha para el examen del fondo. Sus abogados señalaron en junio que una vez que se hubiera formalizado esa última solicitud española en su contra tenían intención de presentar una demanda de liberación.

co de Madrid. Será además la primera vez que lo haga como presidente del PP.

El líder conservador también tiene previsto viajar el próximo 20 de julio a Gasteiz para participar en la Escuela Miguel Ángel Blanco que organiza Nuevas Generaciones ese fin de semana y en la que intervendrá la plana mayor del PP de la CAV y más dirigentes del partido. Estas jornadas se celebraron por última vez en julio de 2017 en Bilbao, pues el año pasado, en estas fechas, el PP estaba inmerso en su proceso interno de primarias y no se organizó. ●

COCHES LEGENDARIOS DEL DAKAR

Cada domingo llega la aventura con Deia y la colección de réplicas originales de la carrera más dura del mundo

10ª ENTREGA
DOMINGO
14 JULIO

8'95€
+ Deia

Deia



PRODUCTO OFICIAL

RANGER 2016

Confiable, potente y con una conducción controlada en los difíciles caminos del Dakar. Con esta Ford Ranger los chilenos Mas Valdés-Latrach completaron la carrera y se clasificaron en el puesto 34

